

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:

De interés legislativo, 5° "Festival con sabor a pollo" a realizarse el día 8 de Febrero del 2025 por el Club Atlético Arsenal de la ciudad de Viale - Entre Ríos.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El Festival con Sabor a Pollo nace como iniciativa de un grupo de dirigentes del Club Atlético Arsenal que en contacto con una firma de nuestra ciudad se buscó la manera de dar visibilidad a un producto emblema de la zona y ponerlo en valor ofreciéndolo en diversas preparaciones.

Como parte fundamental del Festival está el Concurso con Sabor a Pollo mediante el cual los equipos participantes se lucen con la versatilidad de la materia prima, creando recetas novedosas y exquisitas que todos los integrantes de los diferentes jurados han destacado.

La primera edición del Festival se realizó en un momento complejo para nuestra sociedad y el mundo entero, que se encontraba saliendo de la pandemia. La dirigencia del club entendió el tiempo y la necesidad de la gente de volver a juntarse, comer, cantar, celebrar. Quedaba mucho por hacer por la comunidad y es cuando ponen manos a la obra para organizar el evento, realizándose las dos primeras ediciones se realizaron en el Predio Arroyito que se encuentra situado sobre la Ruta 32, las ediciones posteriores en el Paseo Ferroviario, lugar que durante décadas albergó a la tan querida y recordada Expo Viale.

Año tras año la institución tiene el objetivo de mejorar y superarse en cada aspecto del Festival, la comida que se ofrece, la cantidad de participantes del Concurso, el número de Artesanos y Emprendedores que engalanan el Paseo y los números artísticos que suben al escenario.

AUTORA
STEFANIA CORA
Bloque Más Para Entre Ríos

COAUTORES
ZOFF ANDREA SOLEDAD